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 Инновационная научная современная академическая иссле-
довательская траектория (ИНСАЙТ): научный журнал. Екате-
ринбург: Изд-во Рос. гос. проф.-пед. ун-та, 2022. Вып. 1(9). 
151 с. Текст: непосредственный. 

 

Опубликованы научные труды молодых ученых в области педагогического, 
профессионально-педагогического образования и психологии. Публикации 
отражают современные тенденции образования, связанные с его цифровиза-
цией, проектным обучением и профориентацией обучающихся. Поднимаются 
вопросы эмоционального интеллекта и психологии личностной успешности, 
психологического климата и мотивации в педагогическом коллективе. 
Все статьи прошли рецензирование. Рецензенты являются ведущими спе-

циалистами по тематике рецензируемых материалов. 
Ответственность за достоверность информации, содержащейся в публи-

куемых материалах, несут авторы. 
Журнал издается при поддержке совета молодых ученых РГППУ. 
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Russian State Vocational Pedagogical University, 2022. № 1(9). 
151 p. Text: print. 

 

Scientific papers of scientists in the field of pedagogical, vocational and 
pedagogical education and psychology have been published. The publications 
reflect current educational trends related to the digitalization of education, project-
based learning and career guidance of students. The issues of emotional intelli-
gence and psychology of personal success, climate and motivation of the teaching 
staff are raised. 

All the papers were reviewed. The reviewers are the leading experts in the 
same scientific field which the subject of the publication belongs to. 

Authors are responsible for the accuracy of information in their publications. 
The journal is published with the support of the Council of Young Scientists 

of RSVPU. 
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